



アーハッハッハ フロント めいじ Ds。
 トリートメントしてる時に、シャンプー振りか
 けてやる！一生終わんネーヨ(A.A)

という訳で、詳しい方はピンときたかもしれませんが、
 実はここ3年程TOKYO FM 「NISSAN あ、安部
 礼司」の「刈谷勇」が大好きなんです。しかし、日曜
 日の夕方17:00からオンエアという絶妙に微妙なこ
 の時間帯。我が家ではお出かけしていれば帰り道で番
 組の良いところで家に着いてしまったり、お出かけ
 しっぱなしでオンエアを聞けなかったりと頭からお終
 いまで通して楽しむ事が出来ない番組だったりします。
 自宅にいる時はラジオが聴けないのでipodで聞こうと
 試みますが、電波が悪く片腕を上げたまま一時間変な
 ポーズでいる事もしばしば・・・時には一人さみし
 く車の中でラジオを聞いていたりします。本当は内容
 はあんまりどうでも良いんです。(ちゃんと聞きたい
 けど)あの、「アーハッハッハッハ クウワリヤ
 イサムDs・・・」のくだりが聞ければそれで満足な
 んです。それなのにひそかな父の楽しみを、うちのち
 び達はやれ「ドリフが見たい」だの「トムとジェリー
 が良い」だの「あのねトミカのスーパーソニックラン
 ナーがね・・・」だのと妨害してきます。大奥はもう
 解かっているので深い溜息とともに「この時間はお父
 さんに聞かせてあげて・・・」と奴らをなだめてくれ
 ます。ありがとう♪なんてことない日曜の夕方なん
 ですが、この時間帯のやり取りがスキです。めいじ

『エコキャップ』

ナプロフクシマではペットボトルのキャップを集めています。
 ゴミとして焼却処分されると、キャップ400個で3,150gのCO2が発生します。
 しかし、400個のペットボトルをリサイクル
 すると10円のワクチン代ができます。
 20円で1人の子供の命が救えます。
 今回、お客様からのご協力もいただき、
 キャップを送ることができました。
 今回で2度目となります。
 送った量は、8,360個で、10.5人分の
 ポリオワクチンになりました。
 引き続きキャップを集めていきたいと思
 います。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



1月のナプロ
 CO2削減量は?

杉の木1本は年間14kgの
 CO2を吸収すると言われています。
 ナプロの中古部品の使用により、
 杉の木約 2,842本分のCO2が
 削減できました。



Happy Birthday



生産の「松ちゃん」
 1月誕生日でした。



原町工場の「友隆くん」
 2月誕生日でした。



1/29 生産『マサトくん』の結婚式でした。
 野球好きなマサトくん。ウエディングケーキまでもが...
 素敵な結婚式でした。

我が家の怪獣も8ヶ月になり、最近目は放せなくなってきました。
 今まで一畳ぐらいのスペースで暮らしているのがやっとだったが、最近ハイハイが出来ようになり
 部屋中を移動しては何でもかんでも口に入れたがります。本当に困ったものです。
 そんな怪獣も先日40度近い熱を出してしまい、いつもの元気がない姿を見ると、早くまた暴れまわってくれ~と思いました。
 今は熱も下がって元気にハイハイしてる姿を見るとホッとします。やはり子供は元気が一番ですね。

“わんぱくでもいい、たくましく育って欲しい”

By マルシンハンバーグオカダ

古っ!



毎日、毎日寒い日が続きますが、
 最近 朝起きるのがすごく大変です。
 毎日、うちのネコと一糸縷らにしているのですが、
 朝、決まった時間になると、おかしな走りをする。
 最近 わんぱく暴れまわりの行動~と思うところがあります。
 早く、あんなに寒い日に来るのをまちどおしいです。
 70-1①

ホールの駐車場を掃除中、
 自販機のコンクリートの穴になにやら光るものが。
 そう! お金です。
 もうひとつの穴も見ると今度は穴の空いたヤリです!
 画像はありませんが下にも10円が2枚!
 貯金箱みたいですね。
 これからは自販機廻りを重点的掃除をしていこうと思います。
 (あっ! もちろんですが募金してますよ。)
 ホットリレー 7/24

2011年3月						
日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28					

第1土曜日は
 午後からの営業となります

